
Feierstunde in Haaksbergen am 18.05.2024 

Lied: Jesus kommt, bist du bereit – Anja Schraal  
https://www.youtube.com/watch?v=0SzUFDeWhP0 

Vorstellungsrunde 

Lied: Massenet: Thaïs/Acte Deux: Meditation 
https://www.youtube.com/watch?v=LStXrZGNSKM 

Jesus spricht: Mein Friede sei mit euch. Ich habe eure Sehnsucht erkannt und nun lege 

Ich Meine Liebe hinein in die Sehnsucht eurer Herzen, um euch zu erfüllen mit Mei-

nem Geist, Mit Mir selbst. Das Wort, das Ich zu euch spreche, bin Ich selbst und als 

der Same dieses Wortes lege Ich Mich in eure Herzen, auf dass ihr sie begießet mit der 

Liebe zu Mir und mit der Liebe zu euren Mitmenschen, auf dass das Wort lebendig 

werde in euch und somit Ich. 

Ihr seid dazu erschaffen, dass Ich in euch erstehe, so dass ihr wahre Gotteskinder wer-

det, durch und durch erfüllt mit Meinem Geist, mit Meiner Göttlichkeit. Dies habe Ich 

für Meine Kinder bereitet und Meine Sehnsucht ist es, dies zu verwirklichen. So setze 

Ich all Meine göttliche Macht daran, dass es geschieht. Und das ist auch der Grund, 

warum Ich euch heute hier zusammengeführt habe, um euch zu vereinen in dieser Lie-

be zu Mir, um euch zu durchdringen mit Wahrheftigkeit und Lebendigkeit aus Mir. 

Diese wunderbare Gemeinschaft, die sich hier gestaltet hat durch Meine Führung 

strahlt hinaus in die Welt, dieser Lichtkreis, diese Insel des Lichts hat eine große Wir-

kung auf die ganze Erde, denn wo Ich bin und wo Ich vereine, entsteht eine Quelle des 

Lichts und der Liebe, fließend und strömend hinaus in die Welt, durchdringend die 

Seelen der Menschen, doch nicht im Zwang, es zu ergreifen, sondern in der Freiheit 

des Willens.  

So gehe Ich im Licht und in der Liebe über diese Erde, auf dass allen Menschen die 

Möglichkeit gegeben ist, diese Liebe zu ergreifen, dieses Licht in sich zu verwirklichen, 

Mein Wort lebendig zu machen, denn dies ist der Strahl der Erlösung aus Meinem 

Herzen für alle Menschen. Und so freuet euch, Meine Kinder, heute hier zu sein in die-

ser Runde.  

Samuel: In der geistigen Welt ist nun dieses Haus verschwunden, wir befinden uns als Seelen in 

einer wundervollen Landschaft. Hinter jedem einzelnen von uns steht der Schutzengel, und hinter 

diesen Schutzgeistern steht eine unendliche Zahl von lichtvollen Wesenheiten, die teilhaben an 

dieser Feierstunde und deren Licht herein strahlt. In der Mitte dieses `Raumes´ steht Jesus Chris-

tus und die Strahlen all dieser Himmelsbewohner finden sich im Herzen Jesu und strahlen daraus 

wieder zurück. Und dies ist das Licht, das diese Welt jetzt einhüllt, ist diese Wolke der Liebe. 

Jesus spricht: Ja, Meine Kinder, so ist es. Eure Seelen befinden sich eigentlich nicht 

auf dieser Erde, und ihr habt auch manchmal das Gefühl, und habt es oft gehabt, dass 
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ihr nicht hierher gehört, dass ihr nicht teil dieser Welt seid und so ist es auch: Ihr seid 

nicht Teil dieser Welt - und doch seid ihr in diese Welt gegangen, um Mir zu dienen. 

Ihr habt dieses Abenteuer auf euch genommen, und auch die Gefahr des Verlorenge-

hens auf eine gewisse Zeit, sich zu verirren im Labyrinth dieser Welt.  

Diese Möglichkeit ist immer gegeben, ihr wisst es, der freie Wille muss stets gegeben 

sein. Und doch - ihr hört und seht es - ihr habt Mich gefunden in dieser Dunkelheit. 

Ich habe euch geführt, Ich habe euch gezogen, Ich habe euch Menschen zugeführt, die 

euch von Mir berichten, sei es im Wort, sei es in der Schrift. Meine Engel haben auf 

euch eingewirkt, in euer Gewissen, in eure Seelen, haben ihr Licht einstrahlen lassen 

immer wieder, um euch die Möglichkeit zu geben, in diesem Licht Mich zu erkennen, 

Sehnsucht zu Mir zu erwecken,  Liebe zu Mir zu erwecken.  

Das habt ihr getan und das tut ihr, und das ist der einzige Weg in die Erlösung. Die 

Liebe zu Mir und daraus zu euren Mitmenschen ist die Türe in die Freiheit für euch, ist 

die Tür in die Geborgenheit Meiner Liebe. Und doch ist es auch so, Meine Lieben, dass 

ihr noch zum Großteil in gewissen Gebundenheiten an die Welt gefangen seid und dass 

es noch so mancher Loslösung braucht, auf dass Ich euch, gemäß eures seelisch-

geistigen Potentials, erfüllen kann, auf dass ihr in die geistige Wiedergeburt eingehen 

könnt; in die teilweise geistige Wiedergeburt, auf dass sich die Talente, die Ich in euch 

gelegt habe, in und aus euch offenbaren. 

Deshalb sage Ich: Es ist notwendig, sich noch mehr von der Welt zurück zu ziehen, 

noch mehr das Weltliche loszulassen, Mir noch mehr Raum in eurer Seele zu geben, 

denn Ich brauche diesen Raum in euch. Ich brauche die Freiheit in euch, um wirken zu 

können in euch und durch euch. Meine Liebe braucht Raum, nicht einen kleinen Raum, 

den ihr Mir gebt, denn das ist eine Gefangenschaft der Liebe in eurer Seele; Meine Lie-

be braucht die freie Landschaft eurer Seelenwelt.  

Und so ist dieses Jahr auch ein Jahr der Entscheidung - für die Welt oder für Mich. 

Gebt ihr euch Mir ganz oder gebt ihr Mir nur einen kleinen Teil von euch. Meine Kin-

der, ein kleiner Teil reicht nicht. In dieser Zeit bedarf es weit mehr, denn ihr wisst: Die 

Scheidung der Geister ist in vollem Gange, die Schere zwischen Gut und Böse geht 

immer mehr auseinander, und wer sich in der Mitte dieser Schere befindet, wird hin 

und her gerissen, weil er zwei Herren dienen möchte - und dient sich so zu Tode. Da-

rum braucht es eine eindeutige Entscheidung und eine Konsequenz im Geistigen für 

Mich. Bedenkt was dies bedeutet, es ist eine Entscheidung über Leben und Tod.   

Diese eindringlichen Worte sind notwendig, Meine Kinder, denn ihr seid zwar erwacht, 

aber noch schlaftrunken, und dann schließt ihr die Augen wieder und öffnet sie wieder 

und schließt sie wieder und es ist kein bleibendes Erwachen. Das bleibende Erwachen 

kann Ich nur in euch legen, wenn ihr Mir euer Leben ganz schenkt und die Türe zur 

Welt hinter euch schließt.  

Nicht dass ihr eure Aufgaben nicht mehr erfüllt, die irdischen Aufgaben: Der Beruf, die 

Familie, die Behörden - es gibt so viel zu tun in der Welt, doch nehmt Mich da mit hin-



ein, lasst es uns zusammen tun, dann ist es gut. Vertraut Mir eure weltliche Situation an, 

eure Familie, euer Haus, euren Beruf - gebt es Mir, Ich führe euch. Ich öffne Türen 

und schließe Türen, stets gemäß des Vertrauens Meines Kindes.  

Und wenn ihr einmal hinein gegangen seid in dieses Vertrauen, dass Ich alles für euch 

bin und alles für euch tue, dann wird die Seele weit, dann löst sich etwas in euch, eine 

Befreiung, die man nicht mit Worten beschreiben kann, eine Freiheit im Geiste, darin 

die Seele sich dann befindet. Dann erfolgt der Zusammenschluss mit Mir, etwas Wun-

derbares, eine Einheit in der Liebe, frei von Angst und Tod, frei von Sorge und Not. 

Dann, Meine Kinder, ist alles gut. Und sollte die Welt in Trümmer gehen, so seid ihr in 

Mir geborgen. Dann dürft ihr den Tod mit Meinen Augen betrachten, und ihr erkennt, 

dass immer alles gut ist, wenn ihr bei Mir seid. Und dass der Tod für euch bedeutet die 

Erlösung aus der Materie, um endlich eingehen zu können in die geistige Welt ohne 

diese materielle Last. 

So segne Ich eure Gespräche, Ich segne eure Worte, eure Gedanken, eure Gefühle. 

Dieser Tag ist ein Tag des Segens und der Liebe für euch und auch für Mich, denn 

große Freude ist in Meinem Hetzen, wenn Meine Kinder Mich umringen. So wie ein 

irdischer Vater und eine irdische Mutter voller Herzensfreude sind, wenn ihre Kinder-

lein sich um sie scharen und rufen: „Mutter, Vater, wir lieben euch!“, so ist es auch bei 

Mir. Diese Freude strahlt hin und her, von Meinem Herzen zu euren Herzen. 

Und so denn, dies sind die ersten Worte für diesen Tag. Meine ganze Liebe ist bei euch, 

Mein Herz ist weit geöffnet, öffnet auch ihr eure Herzen weit, auf dass wir ein Herz 

sind an diesem Tag und darüber hinaus in Ewigkeit. Amen.     

Lied: Meine Zeit steht in Deinen Händen - 
https://www.youtube.com/watch?v=kYAYQIEybfA 

Geliebter himmlischer Vater, Du hast gesagt, wir dürfen Dir alle bringen, die uns am Herzen lie-

gen und sie in Dein Herz legen, gleich welche Not besteht, ob es Gottferne ist oder eine Krankheit, 

ein Selbstmord oder etwas anderes … Du weißt ja um die jeweilige Not von jedem Deiner Kinder, 

und so nennen wir Dir jetzt diese, auf dass Du, der Du stehst in unserer Mitte mit einem offenen 

Herzen voller Liebe und Barmherzigkeit, diese annimmst und aufnimmst. 

(Die Geschwister nennen nun die Namen derjenigen, die ihnen am Herzen liegen).   

Jesus: Ihr wisset, dass Ich ein Gott der Barmherzigkeit bin und dass Meine Barmher-

zigkeit immer und überall wirksam ist und dass man Mich nicht zu mehr Barmherzig-

keit bewegen kann. Und doch, Meine Kinder, ist es so, dass Ich Meine Barmherzigkeit 

mit euch teilen möchte. Ich möchte, dss ihr in eurem Liebebedürfnis, in eurer Nächs-

tenliebe euch verbindet mit meiner Barmherzigkeit und wir zusammen das Erlösungs-

werk vollbringen für diese Menschen. Denn mit ihren Namen habt ihr Mir auch ihre 

Seelen gereicht und diese sind nun angerührt von Meinem Herzen, Ich habe sie hinein 

gelegt in die Wiege der Liebe.  

https://www.youtube.com/watch?v=kYAYQIEybfA


Ihr wisset auch, dass der Wille des Menschen frei ist und doch habe Ich die Macht, ein-

zuwirken auf die Gedankenwelt - immer die Freiheit dem Menschen belassend, und 

doch Impulse zu setzen, indem Ich Meine Engel aussende, dass sie anrühren die Men-

schen, die in Not sind, sei es diesseits oder jenseits. Aber auch, dass sie Not erhalten, 

denn Ich sehe weit hinein in die Existenz eines Menschen, und es geht alles darauf hin-

aus, für sie die höchstmögliche Glückseligkeit in Ewigkeit zu erreichen.  Und da ist es 

oft notwendig, dass in ihnen ein Läuterungsprozess auf dieser Erde stattfindet, um dies 

zu ermöglichen, deshalb lasse Ich so manches zu.  

Ich sehe den Endzweck und das Ergebnis der menschlichen Existenz, ihr seht nur die 

momentane Not. Und so seid im Vertrauen, dass alles gut ist, auch wenn es mit irdi-

schen Augen betrachtet oft anders aussieht. Ich nehme die Menschen, die ihr Mir nun 

genannt habt, in Meine Liebe, aber behandle sie trotzdem so, dass sie ihre Bestimmung 

erreichen.  

Und doch habe Ich es so eingerichtet, dass eure Fürbitte bewirkt, dass sich eine zusätz-

liche Türe öffnet für die Notleidenden und Ich aufgrund dessen einwirke in die Sphä-

ren dieser Menschen für eine gewisse Zeit, obwohl sie selbst die Tür zu Mir nicht ge-

öffnet haben. So erkennt, dass euch als Gotteskinder göttliche Gebetsmacht innewohnt 

und ihr beten sollt für die, die Ich euch antrage, für die Ich euch die Impulse als Mitge-

fühl ins Herz lege. Als Gotteskinder habe Ich euch in eine besondere Sphäre gestellt, 

darin Mein Geist wirkt, der eure Gebete erfüllt mit Meiner Macht. Glaubet es und wis-

set es, dass es so ist.    

Und auch wenn sich nicht sofort etwas ändert, so sind es doch Samen Meiner Liebe, 

die in die leidenden Seelen gelegt werden. Ihr habt davon gehört, dass eine liebende 

Mutter ihr Leben lang für ihr verlorenes Kind betet und sie gibt nicht auf und vertraut 

Mir täglich das Leben ihres Kindes an. Und dieses Gebet über viele Jahre hat bewirkt, 

dass dies Kind zu Mir findet, darum lasst nicht nach, bleibt im Gebet … auch für diese 

Welt. 

Denn diese Welt ist eingehüllt in eine Wolke der Finsternis und in diese Strahlung der 

Technik, die vielen Menschen arg zusetzt; vor allem Meinen Kindern, weil sie eine ge-

wisse seelische Öffnung in sich tragen und dadurch diese Strahlung, diese seelenfrem-

den Frequenzen in sie eindringen und Krankheit verursachen. Bittet Mich: Lieber Va-

ter, halte diese Strahlungen von Mir ab, verschließe meine Sphäre für diese Frequenzen, 

die mich krank machen, die mir den Schlaf rauben, die meine Gedankenwelt durchei-

nander bringen. Und dann tue Ich es.  

Meine Kinder, so viele gedankliche Bezugspunkte, so viele Möglichkeiten, seine Ge-

danken mit tausenden von weltlichen Geschehnissen und Gegebenheiten dieser Welt 

zu verbinden und sich dadurch in gedankliche Gefangenschaft zu setzen gab es noch 

nie. Durch die allgegenwärtigen Medien, durch die Flut von so vielen Nachrichten, 

durch die Zerstreuungsmöglichkeiten in Wort und Bild ist ein Wirrwarr in eurer Ge-



dankenwelt entstanden und ihr kommt oft nicht mehr in die innere Ruhe, kommt nicht 

mehr in die Gedankenfreiheit, um euch mit Mir zu verbinden.  

Deshalb sage Ich: Haltet euch fern von diesen Informationsquellen und irdischer Zer-

streuung, nehmt euch heraus aus der Medienwelt, damit euer Bewusstsein zur Ruhe 

kommt, nur dann kann Ich euch Meinen Frieden geben. Wenn eure Seele erfüllt ist von 

diesen weltlichen Energien, dann habe Ich keinen Raum in euch. 

Wie es einst war bei Elias in seiner Höhle - was bedeutet in seiner Seele -, als er auf 

Mich wartete, und Mich suchte im Donner, im Feuer, im Beben der Erde und Ich nicht 

darin war und er Mich erst im sanften Wehen der Luft - das heißt des Geistes -  er-

kannte, hat er gespürt die Zärtlichkeit Meiner Liebe. So gehe Ich auch heute über diese 

Welt, in dieser Sanftmut und Zärtlichkeit Meiner Liebe und nicht im Toben der Welt, 

nicht im Lärm der Welt und im Lärm eurer Seelen. Ganz sanft berühre Ich eure Her-

zen, streichle Ich eure Seelen, wie eine Mutter es tut mit ihrem Kind - das bin Ich für 

euch, das seid ihr für Mich.  

Nehmt nun in dieser Stille wahr Meine Liebe, die euch nun berührt, in der ihr erkennt, 

was Ich für euch bedeute, was ihr für Mich bedeutet. Ich kämpfe für euch in dieser 

Welt, Ich habe für euch gekämpft in dieser Welt und habe Mein Leben gegeben für 

euch, damit ihr frei werdet von Sünde. Erkennet die Liebe, die in diesem Opfer ruht 

und wirkt. So nehmt diese Worte - tief in eure Seelen hinein leuchtet Mein Licht und 

schenkt euch den Frieden, den die Welt nicht kennt. Amen.  

Lied:  Thank You - Jesus Army 
https://www.youtube.com/watch?v=zgnJtSR7giE&list=PLF-o8KCGbX8IymTS3-

9Nq8kaAjNu5pgn5&index=15 

Geistiger Austausch – Fragen und Antworten 

Sanctus aus Cäcilienmesse von Charles Gounod - 
https://www.youtube.com/watch?v=2gwJUZJF_Vo 

Meine Kinder, Ich bin nach wie vor bei euch, um euch zu beweisen Meine Liebe, um 

euch zu schenken den Geist, der in euren Herzen wohnt, und den Ich nun von außen 

berühre durch das Wort und von innen heraus bewege. Der morgige Tag, den ihr 

Pfingsten nennt, ist der Tag, an dem einst Meine Apostel mit Meinem Geist durchflutet 

wurden, mit dem Heiligen Geist der Liebe. 

Wie war das damals? Sie saßen zusammen im Kreis, in einer Runde so wir ihr, bespra-

chen sich über Meine Person, über Meine Kreuzigung, über Meine Auferstehung, über 

Meine Liebe und Meine Barmherzigkeit. Sie waren vorbereitet, sie waren drei Jahre in 

die Lehre gegangen bei Mir, Ich habe ihre Seelen zubereitet. Und an diesem Tag, an 

dem die Flamme der Liebe schon mächtig loderte in ihren Herzen, öffnete Ich den 

Damm, der Geist und Seele trennt, und Licht flutete aus ihren Herzen und durchdrang 

ihre Seelen mit Meinem Geist, mit Mir selbst.  
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Es war dies ein wunderbares Erlebnis, die geistige Wiedergeburt, die Eingeburt in Mei-

nen Geist … bleibend … das Bewusstsein der Unvergänglichkeit und Unsterblichkeit 

überkam sie und sie wussten nun, wer sie eigentlich waren. Sie erkannten ihre Aufgabe 

in der Tiefe und dies war der Beginn ihrer Aussendung in die Welt und das Verständnis 

für ihren göttlichen Plan über das irdische Dasein hinaus bis hinein in die Ewigkeit. 

Meine Kinder, so ist es auch heute. Ich ziehe Mir Apostel und Jünger über diese ganze 

Erde verteilt, Ich bereite sie zu - Ich bereite euch zu, auf dass auch ihr in diesen Stand 

des Geistes kommt, wo Ich in Bälde diesen Damm, der den Geist in euren Herzen hält 

und trennt von euren Seelen - wobei er bereits durchscheint und wirkt, das ist die 

Sehnsucht in euch nach Meiner Liebe - zum Einsturz bringen werde mit der Hilfe der 

Macht der Liebe in euren Herzen, auf dass er euch durchflutet und durchdringt und ihr 

sodann erkennt eure Aufgabe, eure geistige Identität.  

Und da kommt es darauf an, Meine Kinder, inwieweit ihr euch zubereiten lasst, inwie-

weit ihr bereit seid, diese Welt zu verlassen auf der seelischen Ebene. Nicht in der Ma-

terie, da habt ihr eure Aufgabe. Doch auf der seelischen Ebene ist es notwendig, auf 

dass die Seele frei wird und Ich Raum greifen kann als Vorbereitung für eure Eingeburt 

in den Geist. Dass Ich die Stube fege, dass Ich das Seelenhaus reinige von Unrat und 

Ungeziefer, so dass die Räume eures Seelenhauses frei sind, damit Ich in euch wohnen 

kann. Denn Ich ziehe nicht ein in ein Haus voller Dreck, Gerümpel und Ungeziefer; 

deshalb ist die Reinigung so notwendig, die Ich euch immer wieder antrage und euch 

darauf hinweise, was nottut. 

Und nun, an einem Tag wie diesem ist es so, dass dieser Damm, von dem Ich spreche, 

von seiner Dichte etwas verliert, dass er dünner wird und schwächer. Und wenn seine 

Schwachheit den nötigen Stand erreicht hat, wird er einstürzen wie von selbst - und das 

ist dann euer Pfingsten.  

Und wie Ich es schon so oft sagte, ihr müsst auch glauben, dass dies möglich ist und 

dass es geschehen kann. Ihr müsst eurem Glauben Lebendigkeit verleihen durch das 

Vertrauen in Mein Wort und durch die Tat der Liebe. Dies sind die beiden Aspekte, die 

euch vergöttlichen und die euch das ermöglichen, was Ich für euch bereitet habe: Mei-

nen Plan von Ewigkeit, den Ich schon in euch gelegt habe von Anbeginn. Und mit die-

sem Plan seid ihr auf die Reise gegangen in die Zeit und in die Vergänglichkeit und in 

das Tal des Todes namens Erde, worin eure Seele geschlagen ist an das Kreuz der Ma-

terie. Und wenn ihr die Welt zu Grabe getragen habt und wenn euch die Welt zu Grabe 

getragen hat, werde Ich euch in eurem Grab erwecken - das heißt: In eurem Leib - und 

ihr werdet auferstehen mit Mir in dieser Verklärung Meines Geistes. 

Diese Worte, die Ich euch schenke, hören nicht viele Meiner Kinder. Ihr steht in einer 

besonderen Gnade Meiner Liebe. Bedenket dies und verwerft nicht diese Gnade, son-

dern nehmt sie an, integriert sie in eure Seelen, in eure Herzen, auf dass es geschehen 

kann. Amen. 



Lied:  Abwun "Vater Unser" - Antje Nagula 
https://www.youtube.com/watch?v=JIVBpeHD7kU 

Meine Kinder, Ich habe euch gegeben Söhne und Töchter aus Meinem Herzen. Es sind 

Meine Kinder, die Ich euch zur Verwahrung und in Obhut gegeben habe, auf dass ihr 

irdische Verantwortung tragt für sie. Doch bedenket, sie sind Mein, und wie ihr als El-

tern eure Kinder liebt und auf eure Kinder achtet, sie recht erzieht und sie beschützt 

mit eurem Leben, so führe und beschütze auch Ich Meine Kinder, die eure Kinder sind 

im Leib in dieser Welt.  

Darum ist es so wichtig, dass ihr Mir eure Kinder übergebet im Geiste; dass ihr Mir 

nicht den Zugang versperrt zu den Seelen eurer Kinder, indem ihr Mir nicht den Raum 

gebt, so dass Ich sie leiten und führen kann. Das bedeutet: All eure Sorge um eure 

Kinder müsst ihr Mir geben. Das bedeutet, ihr müsst Mir eure Kinder mit Leib und 

Seele anvertrauen ohne etwas zurückzubehalten, damit Ich auch mit denen, die nicht 

Meine Wege gehen, Meinen Plan ausführen kann.  

In diese Freiheit, in die ihr dann kommt, wird es euch ein Leichtes sein, dies beizube-

halten. Und ihr werdet sehen, dass dann Mein Fürsorgegeist in euch erwacht, wenn ihr 

euren eigenen Fürsorgegeist zurückzieht und diesen Sorgeraum eurer Seelen Mir 

schenkt. Dann wird Meine Liebe euch durchdringen und durch eure Herzen fließen zu 

euren Kindern, und nicht eure menschliche Sorge, die meist nicht weiß und versteht, 

warum etwas geschieht.  

Darum leget nicht nur eure eigenen Leben in Meine Hände, sondern vor allem auch 

das eurer Kinder. Gleich welche Wege sie gerade gehen, seien sie in der Finsternis der 

Welt und haben sich verirrt in diesem Labyrinth, seien sie auf dem Weg zu Mir, seien 

sie auf einem falschen Glaubensweg, Ich führe alles zu einem guten Ende in dem Ma-

ße, in dem ihr Mir das Vertrauen schenkt, dass Ich der Herr bin über alles Leben und 

den Tod. So geht hinein in dieses Vertrauen und lebet darin, denn dieses Vertrauen bin 

bereits Ich. Ich bin das Vertrauen in euch und durch das Vertrauen, welches ist ein 

Kind der Liebe, werde Ich in euch lebendig. Glaube, Vertrauen, Liebe, dies ist Mein 

Leben in euch. Amen. 

Persönliche Worte 

Lied: An Easter Hallelujah - Cassandra Star & her sister Callahan  
https://www.youtube.com/watch?v=-j3NZEdHQaI 
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